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/01 中国男篮昨天

公布了本次参加斯杯的 15
人大名单，除去因伤休战的
姚明、杜锋、陈江华之外，刚
从国青归来的李晓旭入选
其中。

中国男篮15人大名单
如下：李楠、王治郅、莫科、
王中光、丁锦辉、王仕鹏、朱
芳雨、王磊、李晓旭、周鹏、
刘晓宇、刘炜、张松涛、易建
联、孙悦。 !$2"
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虽然姚明不在，杜锋和

陈江华也无望参战，但从本
届斯杯的参赛对手看，中国
队极有希望突破过去第四
名的最好成绩。

在去年的男篮世锦赛
上，王仕鹏绝杀斯洛文尼亚
队的一幕曾经给我们留下深
刻印象，这次斯洛文尼亚队
首次代表欧洲前来参加斯
杯，绝对会使出看家本领向
中国队寻仇。而美国 NBA

发展联盟派出了一支全明星
队参赛，美国球队的一个共
同特点就是攻防转换速度非
常快，而中国队在对付这样
的球队时除了失误和犯规居
高不下，其他数据往往都很
平淡，这也是中国队亟需克

服的一大弱点。
中国队与新西兰队和

安哥拉队曾互有胜负，但
在姚明缺席的情况下，中
国队对这两队并没有必胜
把握。在所有参赛对手中，
只有委内瑞拉队的实力相
对较弱，其他几支球队在
实力上与中国队都比较接

近甚至略胜一筹，对中国
队来说，这反而有利于发
现问题。
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内线是中国队的优势，

但前提是姚明必须出战。从
NBA夏季联赛的情况来
看，即使易建联已经归队，
在姚明因伤缺阵的情况下，
中国队内线的攻防能力仍

然不尽如人意。
中国队在 NBA夏季联

赛中取得的唯一一场胜利
恰恰得益于易建联的爆发，
可惜除了那场比赛，易建联
在更多时间里只是让人们
看到了他的“潜力”，而不
是实力和能力。正是由于易
建联的低迷，尤纳斯不得不

给了新人很多机会。
对中国队来说，借助斯

杯的机会打造出一套没有
姚明的阵容才是当务之急，
这就要求易建联在 4号位
的位置上必须尽快进入状
态，答好斯杯这张考卷，毕

竟像斯杯这样极具针对性
的锻炼机会，对中国队来说

并不是很多。
如果说，此前在 NBA

夏季联赛期间，阿联的状态
剧烈起伏，还可以借口长期
缺乏高水平对抗训练和比
赛，那么这次在斯杯的比赛
中，已经在国家队与队友合

练了很久的易建联，就已经
没有任何理由不给球迷和
NBA的那些专家们一个令
人满意的交待，否则不仅中
国队将陷入被动，阿联本人
也难以从目前的漩涡中赢
得主动。 ?@A
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/01 接到八一队领导
的通知，王治郅今天将就赴欧

打球一事向八一队领导汇报
自己的想法和态度，大郅表
示：“很多事情我说了不算，
但是，我总要将自己的看法说
出来。”

昨天上午，中国篮协、盈

方公司以及八一体工大队进
行了会晤，但会谈内容不得而
知。据了解，盈方公司已将意

大利贝纳通俱乐部的合同向
八一做了正式的递交，这也算
是王治郅转会贝纳通这一事
件的一个转折点。对于盈方公
司来说，剩下的问题就是如何
就谈判细节与八一队进行细

致的沟通。 !��"

8�* 

¡¢£¤¥¦

/01 在弗朗西斯加盟

火箭之后，火箭队对于后卫线
的调整就成为广大球迷最为
关注的事情。由于现在火箭后
卫过剩，调整已势在必行，其
中阿尔斯通最有可能被火箭
交易。

北京时间昨天，从迈阿密

方面传来消息，热火和国王商
谈交易迈克·毕比一事希望不
大，而阿尔斯通如今成为热火
的主要目标之一。不过热火提
供的交易人选替补中锋多里
亚克让火箭队不太满意。

迈阿密媒体还透露，火箭

依然在寻找其他可能交易阿尔
斯通的球队，努力做出球队能
够获得最大利益的交易。阿尔
斯通的合同目前还剩下3年，
总价值是1470万美元。$§¨"
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/ 01 前 NBA裁判

迈克·马西斯于北京时间昨
天公开抨击了联盟的裁判
体制问题，他认为“黑哨”
蒂姆·多纳什涉嫌参与非法
赌球的事件只是体制落后
所体现的一个缩影。马西斯
还披露，联盟专门监督裁判

场上判罚行为的监督组，在
人员聘用上存在严重的裙
带关系，一些曾经被解雇的
裁判，竟可以通过关系担任
监督组的要员。
“在 NBA联盟中，用

自己亲信的问题非常严

重，”马西斯说，“那些人只
会雇用自己的朋友，或者朋

友的朋友。正因这种用人政
策导致了今天的结果。本
来，这种现象早就该被制
止，但斯特恩没有这样做，
他应为此负责。”

马西斯承认自己和斯
特恩的关系不好，在执法期
间和联盟总裁存在一定的
矛盾，不过他强调，他所说
的完全属实。在前一天的新
闻发布会上，斯特恩称联盟
有一个 30人组成的监督

团，会监督每场比赛每个裁
判员的表现。对此马西斯表
示了不屑。“告诉你，问题
就来自监督组，” 马西斯
说，“里面有些人的水准完
全不够用，要知道，他们当
中一些人，曾因业务水平不

高被联盟解雇了裁判职务。
而连裁判都不会当的他们
却进入了监督组。”

对于马西斯的言论，联
盟官方没有正面回复。不过
据警方报告显示，NBA监
督组中确实有两人曾被开

除了裁判职务。 !±²"

ABCDEFGHIJKLMNOPQRSTUV


